

			atau menghambat dalam poses belajarnya.
3	<p>Prognosa</p> <p>Langkah prognosa ini untuk menetapkan jenis bantuan atau terapi apa yang akan dilaksanakan untuk membimbing kasus ditetapkan berdasarkan kesimpulan dalam langkah diagnosa.</p>	3	<p>Prognosa</p> <p>Pada langkah ini konselor akan memberikan bantuan atau terapi kepada klien berupa Bimbingan dan Konseling Islam dengan terapi Rasional Emotif Behavior karena dengan bertumpu pada rohaniah atau mental spiritual dan mengajak kepada klien untuk selalu perfikir positif dan rasional dan bertindak laku yang rasional atau efektif dalam hidup klien, agar klien mampu memilih sendiri pilihan yang timbul dari kesadaran dalam penyerahan diri kepada Allah SWT, oleh karenanya klien bertanggung jawab tidak hanya apa yang dilakukan bagaimana klien berfikir dan merasakan dengan mengambil sebuah keputusan yang dianggap efektif dan bertanggungjawab. Salah satu cara yang dapat diberikan alternatif tindakan penyembuhan dengan melihat sebab perilaku agrsif yang dilakukan oleh klien dan gejala-gejala yang dapat dilihat serta sumber masalah yang sudah diketahui dalam diagnosa.</p>
4	<p>Terapi</p> <p>Langkah terapi yaitu langkah pelaksanaan bantuan atau Bimbingan. Adapun tearapi yang digunakan adalah terapi Rasional Emotif Behavior</p>	4	<p>Terapi</p> <p>Langkah terapi rasional emoti behavior yang diberikan konselor kepada klien dengan:</p> <p>a).Langkahpertama: Menunjukan pada klien bahwa masalah yang dihadapinya berkaitan dengan keyakinan-keyakinan irrasionalnya, menunjukan bagaimana klien mengembangkan nilai-nilai sikapnya yang menunjukan secara kognitif bahwa klien telah memasukkan banyak keharusan , sebaiknya dan semestinya klien harus belajar memisahkan keyakinan-keyakinannya yang rasional dan keyakinan irrasional. agar klien mencapai kesadaran.B) .Langkah kedua: Membawa klien ke tahapan kesadaran dengan menunjukan bahwa dia sekarang mempertahankan gangguan-gangguan emosionalnya untuk tetap aktif dengan terus menerus berfikir</p>

Dalam penjelasan teori pada tahap identifikasi masalah yakni langkah yang digunakan untuk mengumpulkan data dari berbagai sumber yang berfungsi untuk mengenal kasus beserta gejala-gejala yang nampak pada klien. Melihat gejala-gejala yang ada di lapangan. Konselor disini menetapkan bahwa masalah yang dihadapi klien adalah perilaku agresif anak yang berada di TPA Roudhotul Jannah Kutisari Surabaya. Pemberian terapi ini diharapkan agar klien mampu memilih sendiri pilihan yang timbul dari kesadaran dalam penyerahan diri kepada Allah SWT dengan pemikiran yang jernih dan rasional, sedangkan fakta di lapangan bahwa klien sudah membuat prioritas pilihan bahwa klien akan merubah tingkah lakunya tersebut menjadi lebih baik, karena pada dasarnya klien juga menginginkan perubahan juga pada dirinya.

Jadi dengan berdasarkan perbandingan antara data dari teori dan data lapangan pada saat proses bimbingan konseling ini, diperoleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada proses Bimbingan dan Konseling Islam, meskipun tidak semua tapi sebagian besar memang sudah sesuai.

2. Analisa data tentang hasil akhir proses pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dalam mengatasi dilema seorang mahasiswa yang bingung memilih antara studi dan karier

Untuk lebih jelas tentang analisis data tentang hasil akhir proses pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam yang dilakukan dari awal konseling hingga tahap-tahap akhir proses konseling, apakah ada perubahan

